



LA UNIDAD DE HEMODIÁLISIS DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO RÍO HORTEGA DE VALLADOLID SE DOTA UNA NUEVA PLANTA DE TRATAMIENTO ESPECIALIZADO DE AGUA POR IMPORTE DE 250.000 EUROS

La Gerencia Regional de Salud ha comunicado un gasto de 249.986 euros destinado al suministro, instalación y puesta en servicio de una planta de tratamiento de agua para la Unidad de Hemodiálisis del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, proyecto que será financiado con el Fondo Europeo de Desarrollo Regional-Iniciativa REACT-UE.

Consejo de Gobierno del 7 de septiembre de 2023

Castilla y León | [Consejería de Sanidad](#)

El objetivo de este contrato es la instalación de una nueva planta de tratamiento de agua para la Unidad de Hemodiálisis del Hospital Universitario Río Hortega, dada la antigüedad de la instalación actual, al objeto de conseguir una calidad ultrapura del agua destinada a la diálisis para abastecer 26 puestos, con la posibilidad de ampliar a diez puestos más.

El agua potable, empleada para consumo humano, no sirve para la fabricación de líquido de diálisis en los hospitales y es imprescindible purificarla. De ahí la necesidad de estos equipos de tratamiento especializado que eliminan cualquier sustancia inadecuada para los pacientes.

El plazo de ejecución de esta obra será de tres meses desde la firma del contrato de adjudicación.